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#230  Аштар  Шеран  о  Мити  из  Галактики  Андромеда.  Противоречия  в

информации о тайных космических программах.

 Эфир 16 марта 2021 года

  

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист,

ведущий радио «Народная волна Чикаго», Чикаго, США;

Аштар Шеран – руководитель космического флота Галактической Федерации

Света.

 

00:20 Знакомство с Мити - представителем Галактики Андромеда.

Владимир:  Вопрос первый: Аштар,  скажи,  пожалуйста,  действительно ли ты

хорошо знаком с Мити, и он является твоим другом и часто бывает у тебя в гостях?

Ирина:  Да.  Он  мне  его  сейчас  показывает,  но  это  немного  не  напоминает

картинку, которая есть. Другой он немножко.

Владимир: Хорошо.

Ирина: Он больше на нас похож.

Владимир: Больше на нас похож, да?

Ирина: Голова больше, но у него нет волос. Голова как расширяется. И у него

не коричневый цвет, а ближе к желтоватому. Я, действительно, с ним общаюсь. Мы

находимся  в  дружеских  отношениях.  Мы  редко  видимся  физически,  но  он  меня

хорошо знает, и я его знаю.

Владимир: Понятно. Скажи, пожалуйста, тот ли это самый Мити, контактером

которого является человек, которого мы знаем под именем Капитан Билл?

Ирина:  Именно о его контактерах мы ни разу не говорили, но я знаю, что у

Мити существует 16 контактеров на Земле.

Владимир: Понятно, хорошо.

Ирина: В настоящий момент, когда мы с ним говорили.

Владимир: Да, 16 контактеров.

Ирина: Когда мы с ним говорили о контактерах? Еще в 2018 году.

Владимир: Ясно. Действительно ли Мити из цивилизации, которая находится за
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пределами нашей Галактики?

Ирина: Да, он с Галактики Андромеда.

Владимир: Понятно.

Ирина:  Он  в  составе  научно-исследовательской  группы  является  ученым-

социологом.

 

02:00  Почему  информация  от  Мити  расходится  с  информацией  от

Межзвездного  Союза?  Тайное  правительство  на  Земле.  Тайные  космические

программы. Биороботы.

Владимир:  Я  задам ключевой вопрос,  ради которого были мои предыдущие

вопросы.  Скажи,  пожалуйста,  лично  твое  мнение,  почему  информация,  которую

сообщает  нам  Капитан  Билл  и  говорит  о  том,  что  эта  информация  от  Мити,  в

некоторых  вопросах  кардинально  отличается  от  той,  которую  передают  нам

представители Межзвездного Союза? В частности, в отношении тайных космических

программ, тайного правительства, некой злой силы на Земле, которая над всем довлеет,

и всего вокруг этого.

Ирина:  Когда я говорил с Мити об этом после вопроса Максима,  Мити мне

сказал, что по распоряжению правительства его планеты, которая называется Мантук,

он не рассказывает, когда вступает в контакт с землянами, о войне, которая произошла

с  расой  Селбет.  Правительство  его  планеты  решило  так,  что  это  скомпрометирует

одних из создателей землян, которые напали на вас, в глазах современных людей. Они

решили  обойти  эту  тему,  посчитали,  что  она  слишком  негативная,  и  он  решил  не

отвечать на вопросы о, например, Фаэтоне, который разбили селбетовцы, о Луне и о

войне на Сириусе и так далее.  Он даже не брал эти сведения с базы Межзвездного

Союза. Он мне сказал: «Мне эта тема неинтересна и я ее не обсуждаю».

Что касается его взглядов на тайное правительство. Я с ним об этом беседовал.

Этими  словами  он  называет  некую  совокупность,  некоторую  общность  людей  на

Земле, которые находятся у политической власти или у финансовой власти, и которые

находятся в тайном сговоре друг с другом по поводу ключевых моментов политики.

Он подозревает  также некоторые расы Межзвездного Союза и  не  входящие в  него

цивилизации Галактической Федерации Света, а также отдельные цивилизации в том,

что  некоторые  представители  этих  рас  могут  передавать  технологии  и  в  обмен,

например, на какие-то блага на других планетах. Это его личные предположения. Я

ему говорил о том, что таких фактов не выявлено.



Кстати,  таких фактов  он мне тоже не предоставил,  то какой-то ваш политик

получил технологии от представителей Межзвездного Союза, и за это его отвезли на

базу и либо финансово наградили,  либо он предоставил доступ  к каким-то земным

богатствам, ископаемым и так далее. То есть он наградил, наоборот.

Дело в том, что он говорил о базах Межзвездного Союза и подумал, что если их

так много на земле, под землей, под водой, в горах - то те властные структуры, которые

контролируют эти территории, являются полностью осведомленными о наличии этих

баз,  и что они дают землю им под эти базы. Он сказал,  что Межзвездный Союз не

будет нарушать юридическую силу закона о том, что эту землю используют без вето

властей.  Что  Межзвездный  Союз  всегда  отличался  скрупулезностью  в  исполнении

юридических законов иных планет. Значит, они все-таки в курсе, но от контактеров это

скрывают, чтобы не вызвать обвинений в том, что Межзвездный Союз поддерживает

властные структуры, а значит, их несправедливые, с точки зрения народа, законы.

Я ему сказал свое мнение и мнение Совета Межзвездного Союза, что, какая бы

власть  не  была  на  Земле,  Межзвездный  Союз  существует  здесь  гораздо  дольше  и

поэтому  имеет  право  не  вмешиваться  напрямую  в  политические,  экономические  и

военные  действия  земных  структур.  Имеет  право  находиться  и  наблюдать  за

землянами,  проводить  свои  научные  работы,  в  том числе  с  целью предотвращения

всемирной катастрофы и с целью контактов  с  землянами.  Это право Межзвездного

Союза как первооткрывателей этой планеты и создателя тел. Все 3 расы, создавшие

тела землян,  входили в Межзвездный Союз и сейчас продолжают входить.  На этих

правах существуют базы без прямого контакта с правительством. Он мое мнение знает,

у него свое такое сложилось.

Насчет  других  противоречий  –  тайных  космических  программ.  Он  мне

показывал видеозаписи, фото марсианских баз, где есть люди с Дисару, биороботы с

Бурхада, которые очень напоминают землян. Сначала он мне говорил, что это земляне.

Я ему сказал,  что  это с  Дисару.  Потом он мне говорит,  что  одежды биороботов  и

одежды  представителей  Дисару  специально  сходны  с  земными  военными,  чтобы

внедрять группы в военные части и свои операции делать. Я на это ответил, что на

Земле  существуют  базы,  на  которых живут  и  представители  Дисару тоже,  но  я  не

слышал о каких-либо операциях Дисару совместных, чтобы они в массовом порядке

выходили на Землю под видом землян и какие-либо операции делали. Никаких фактов

мне предоставлено не было. У него такие мнения.

Владимир:  Я  общий  ответ  понял,  хорошо.  Еще  два  уточняющих  вопроса.



Скажи, пожалуйста, с твоей точки зрения, правильно ли я в целом понял ситуацию? Не

в отношении тайной космической программы, а в отношении тайного правительства на

Земле, с точки зрения Мити – это некая единая централизованная сила, которая держит

все под контролем на Земле? А на самом деле, ты считаешь, и Межзвездный Союз

считает иначе. Что это некие разрозненные группировки, которые конфликтуют между

собой и некоей единой централизованной силой, которая управляет всем? Только в

этом расхождение? Или я не совсем понимаю?

Ирина:  В  эгрегорах  Земли,  которые  видны  мне  и  моим  сотрудникам  из

Галактической Федерации Света, которая выходит в астрал и смотрит ноосферу Земли,

я  не  вижу  какой-либо  политической  воли  в  этих  эгрегорах.  Есть  попытки  стран

договориться  между  собой  о  совместных  проектах,  но  единого  духа,  который  бы

наполнил  их  -  нет.  Ни  я,  ни  сотрудники  Галактической  Федерации  Света  его  не

заметили.

 

11:20 Возможен ли контакт Мити и Ирины Подзоровой?

Владимир:  Ясно.  Вопрос  такой.  С  твоей  точки  зрения,  Мити  согласится  на

прямой, астральный контакт с Ириной? Согласится поговорить с ней?

Ирина:  Насколько я знаю его  убеждения,  он предпочитает  либо физический

контакт,  либо  не  астральный,  а  через  устройство  мгновенной  связи  по  Галактике,

галактической мгновенной связи.

Владимир:  То есть для этого нужно физическое устройство передать Ирине,

чтобы такая связь была?

Ирина:  Она же физический контактер.  Возможно,  проще будет  переместить.

Создать условия для встречи. Хотя бы к Кирхитону, я думаю.

Владимир: Понятно. Хорошо.

Ирина:  Тем более найти Мити труда не составляет.  Он сейчас  находится на

одной из планет Плеяд. Мы с ним беседовали буквально около двух недель назад. Он

находился в пределах Плеяд на своем корабле.

 

12:51 Почему Межзвездный Союз разрешает физические контакты Мити с

Капитаном Биллом?

Владимир:  Хорошо.  Скажи,  учитывая,  неважно  по  каким  причинам,

расхождение  информации от  Мити с  информацией  от  представителя  Межзвездного

Союза,  до  публикации  такого  распространения  контакта  Ирины,  самая  значимая,



наверно, в мире была информация от Капитана Билла и от Мити. Да и сейчас влияние

этого очень сильно. Исходя из этого, почему Межзвездный Союз разрешил физические

контакты Мити, если идет речь о серьезных искажениях информации, его личная точка

зрения,  которые ведут  к проявлению страха  у землян,  к низким вибрациям,  боязни

тайного правительства, боязни инопланетян вообще, потому что тайные космические

программы? Почему, несмотря на это, Межзвездный Союз разрешил такие контакты?

Я не об астральных говорю, о физических.

Ирина:  Потому что Мити как представитель,  пусть  и  своего Галактического

Сообщества,  но  он  как  ученый-исследователь  других  планет,  всегда  стоит  на  том

убеждении, что ему нечего скрывать от Межзвездного Союза. Я с ним еще об Ирине не

говорил, но могу об этом поговорить. Я уверен, что в моем присутствии, в присутствии

Кирхитона…

С Капитаном Биллом у них физический контакт, насколько я помню?

 

14:30  Особое  устройство  для  физического  контакта  Мити  с  Капитаном

Биллом.

Владимир:  Да,  у  них  есть  физические  контакты.  Кстати,  мой  вопрос,  эти

физические контакты тоже запрещены из-за запрета Межзвездного Союза? Или он все

равно может производить эти физконтакты вне запрета Межзвездного Союза?

Ирина:  Мити говорил о том, что своим контактерам он дает устройство под

видом земного минерала, который способствует передаче информации через звук с его

корабля.

Владимир:  В  таком  случае  это  устройство  является  физическим

доказательством  существования  контакта,  а  физические  доказательства  запрещены.

Почему Мити удается обойти запрет?

Ирина: Не совсем так. Если Капитан Билл решит передать это исследователям,

или если попадет кому-либо в руки, тот чип, который установлен у Капитана Билла, и

те устройства слежения, которые установлены в этом устройстве, дезактивируют этот

кристалл. Его молекулы примут обычное положение.

 

15:36  Контроль  контактов  Мити  со  стороны  Межзвездного  Союза.

Возможные уточняющие вопросы к Мити. Диалог с Капитаном Биллом.

Владимир: Можно ли сказать, что все нюансы физических контактов Мити с

Капитаном Биллом находятся под полным контролем Межзвездного Союза?



Ирина:  Я  не  могу  сказать,  что  под  полным  контролем,  тем  более,  я  не

принадлежу к Совету Межзвездного Союза. Об этом лучше спрашивать Лаом Стрита с

Бурхада, который является главным координатором Совета по контактам с молодыми

расами, в том числе один из отделов Земли. Он как раз давал личное разрешение Мити

на этот контакт. Если и существует контроль со стороны Межзвездного Союза на этот

контакт, то только под его началом.

Ирина: Просто сказать вам, о чем может спросить Мити через Капитана Билла.

Первое.  Если  он  говорит  о  сговоре  Земного  Альянса  с  Галактической  Федерацией

Света, первый вопрос на эту тему: «Какая страна на Земле больше всего вступает в эти

контакты, и с какой целью?» Не нужно его спрашивать конкретные фамилии, это ни к

чему  не  приведет.  Нужно  задавать  вопрос  в  контексте  его  убеждений,  раз  он  так

считает.  «Политические  элиты  какой  страны  больше  всего  вступают  в  контакт  с

Галактической  Федерацией  Света  или  с  Межзвездным Союзом,  или  Галактическим

Сообществом? С какими расами и с какой целью?» Какой страны – главный вопрос.

«Что  именно  получают  две  стороны  договора:  инопланетные  представители,

когда договариваются с землянами о передаче технологий, и что получают за это сами

земляне?»  Когда  инопланетные  представители  дают  свои  технологии  землянам,

понятно, что получают земляне. Что за это получают инопланетяне, ведь они рискуют

быть  замеченными  комиссией  Межзвездного  Союза  и  отстраненными  от  своей

деятельности, а то и попасть на планету преступников? За этот риск, что они могут

получать,  какие для себя  положительные моменты? Второй вопрос.  Третий вопрос.

Смотря, что он говорит о тайных космических программах, можно спросить.

Владимир:  Я  не  сказал  тебе,  Аштар.  Капитан  Билл  передал  через  этого

русскоговорящего  администратора,  что  Мити  вообще  отрицал  существование

Межзвездного Союза. Не только Ирины, как контактера, но и Межзвездного Союза.

Говорит он только о Галактической Федерации Света.

Ирина: Тогда можно спросить: «Какие объединения цивилизаций существуют в

нашей  Галактике,  и  сколько  в  них  входит  цивилизаций?»  Может  он  по-другому

называет.

Владимир: Хорошо.

Ирина: Можно поспрашивать, кто открыл Землю? Если еще не задавали такие

вопросы.

Владимир:  Есть свое видение у него. Я более подробно изучу.  Свое видение

истории человечества тоже отличается от всего.



Ирина:  Пусть  назовет  планету,  представители  которой  открыли  Землю.

Спросить, в какое общество цивилизаций сейчас эта планета входит. Вы сразу увидите,

как он называет Межзвездный Союз.

Владимир: Для этого нужно, чтобы Капитан Билл пошел с нами на контакт.

Ирина:  А он  передает  вопросы,  как  это  делает  Ирина?  Нельзя  ли  Капитана

Билла попросить, чтобы он список вопросов подготовил? Мити к нему в астрале не

приходит, я так понимаю, как мы к Ирине.

Владимир:  Для  того  чтобы  все  это  случилось,  надо  чтобы  Капитан  Билл

вступил со мной в диалог.

Ирина: Я имею в виду, он на камеру общается, как я?

Владимир:  Нет,  на камеру он не  отвечает.  Насколько я знаю,  он вообще не

показывается, не светится, это не его настоящее имя.

Ирина: Можно лицо закрыть, если боится.

Владимир: Живет он  в  Бразилии.  Он передает  эту информацию текстом,  ее

потом  всюду распространяют,  делают видео.  Но  я  постараюсь  уговорить  Капитана

Билла в переписке, если получу его номер.

Ирина: Еще несколько вопросов можно задать. О войне он все равно говорить

не  будет.  Можно  задавать  вопрос:  «Есть  ли  у  Галактической  Федерации  Света

контактеры на Земле?» «Существуют ли у других галактических обществ Млечного

Пути (так и спросить – Млечного Пути, а то он про свою будет отвечать) контактеры

на  Земле  физические,  нефизические?  Знаешь  ли  ты  их?  Общался  ли  с  кем-нибудь

лично?» Еще один вопрос можно задать самому Мити: «По какой причине информация

от других контактеров не совпадает с твоей?» От контактеров других цивилизаций, не

называя имена.

Владимир: Я на последний вопрос понимаю ответ, который даст капитан Билл.

Если вообще захочет давать ответ, то он скажет, что других контактеров нет.

Ирина: Нет, сначала спросить про контактеров у Мити.

Владимир: Ну, да.

Ирина:  Спросить  у  Мити  про  контактеров  не  его  цивилизации,  а  других

цивилизаций,  которые  существуют  в  нашей  Галактике  Млечный  Путь.  Не  в

Андромеде, а в Галактике Млечный Путь. Он же сам говорит, что в нашей Галактике

существуют  какие-то  общества  цивилизаций.  Вот  и  спросить:  у  этих  обществ

цивилизаций, которые прилетают, есть ли контактеры у правительств, как он говорит.

«Есть  ли контактеры среди не  правительств  на  Земле,  другие  контактеры,  которые



подходят  по  каким-то  качествам,  вибрациям?»  Если  Мити  ответит,  что  есть,  то

Капитан Билл не сможет сказать, что их нет.

Владимир: Я понял.

Ирина:  Если  он  ответит:  «Такие  контактеры  есть».  Когда  этот  ответ  будет

озвучен,  только  потом  задать  вопрос:  «По  какой  причине  информация  от  этих

контактеров не совпадает с твоей?» Он уже не сможет ответить, что их нет, потому что

был уже ответ.

 


